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Jeremias 9:23-24 
Assim diz o Senhor: Não se glorie o sábio na sua sabedoria, nem o forte, na sua força, 
nem o rico, nas suas riquezas; mas o que se gloriar, glorie-se nisto: em Me conhecer e 
saber que Eu sou o Senhor e faço misericórdia, juízo e justiça na terra; porque destas 
coisas Me agrado, diz o Senhor. 
 
Um pouco antes do povo ser levado para o cativeiro na Babilônia, Jeremias pregou 
estas palavras de esperança para o povo de Israel. Aqueles que sobreviveram ao 
massacre da invasão de Jerusalém ficaram chocados com tanto terror e devastação. 
Mas essas palavras ajudaram os filhos de Israel a suportar os 70 anos de cativeiro que 
viriam. 
 
Dentro daquele contexto, Jeremias estava dirigindo uma mensagem para o povo cativo. 
Ele estava, por exemplo, dizendo ao homem rico: “Você não pode mais confiar nas 
suas riquezas para expressar todo o teu potencial de vida. Você não vai mais poder 
encontrar satisfação nas riquezas”. Isso porque os ricos não tinham mais riqueza 
alguma. Tudo havia sido tirado deles. Eles provavelmente se gloriavam em suas 
riquezas quando Jerusalém caiu. Mas agora não podiam mais. Jeremias também 
estava dizendo para aquelas pessoas diplomadas e aos fortes: “Homem sábio, será 
que você ainda consegue se achar muito inteligente, agora que está acorrentado? A 
tua sabedoria pôde te livrar ou te impedir disso? E você que se julgava seguro e que 
confiava toda a sua vida em sua força, para onde ela levou você? Por que você não 
conseguiu fugir ou abater os que te escravizaram?”.  
 
Essas pessoas fizeram da riqueza, sabedoria e força um propósito a ser alcançado em 
suas vidas. Sua segurança e estabilidade estavam todas depositadas nisso. E agora o 
Senhor estava lhes dizendo: “De que serviu ficar a vida toda buscando por algo que 
agora se mostrou ser perecível e que não lhes satisfaz?”. Até aí parecia que a 
mensagem de Jeremias era somente negativa. Mas agora vem a parte positiva da sua 
mensagem. Através de Jeremias, Deus diz aos cativos: “Se vocês quiserem realmente 
entender o significado e o propósito da vida e de como atingir o seu potencial, venham 
a Mim e conheçam a essência de Quem e do Que Eu sou”. Jeremias estava dizendo: 
“Vocês descobrirão todo o seu potencial como filhos de Deus, quando O conhecerem e 
Lhe obedecerem. Esse deve ser o seu propósito de vida”. 
 
Jeremias estava dizendo mais: “O único conforto que vocês encontrarão agora é em 
conhecer ao Senhor. Isso compensará toda a frustração que vocês tiveram nas outras 
coisas nas quais vocês confiaram e depositaram sua vida, tempo e dinheiro.” O povo 
sabia que não encontrariam mais realização nem satisfação, nem significado algum 
nas riquezas ou nos seus muitos diplomas ou na sua sabedoria ou na sua força física. 
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Eles sabiam que teriam que encontrar outra fonte de satisfação e outro significado para 
viver. De acordo com o profeta, aquele seria um tempo muito propício para o povo 
encontrar o significado e satisfação em conhecer a Deus. E uma vez de posse desse 
conhecimento, isso seria algo do qual os seus senhores babilônicos não conseguiriam 
tirar deles. Eles poderiam tirar dos filhos de Deus suas riquezas, seus doutorados e sua 
força física, mas não poderiam tirar deles a sua fé em Deus. Eles haviam perdido sua 
fé em Deus, mas lá no cativeiro eles milagrosamente a recuperaram, e foi isso que fez 
com que mais tarde eles voltassem à sua terra. 
 
Então Deus estava dizendo: “Se agora o seu propósito de vida for buscar a Mim e 
confiar em Minha Palavra, vocês não serão mais decepcionados e envergonhados”. 
 
Deus não quer que coloquemos nossa confiança em nós mesmos ou em algum 
pregador qualquer, mas apenas Nele e em Sua Palavra. 
 
Deus Ocultando-Se em Simplicidade, Então Revelando-Se na Mesma (17/03/1963) 
§ 173 
Você não pode se estribar sobre o braço do seu próprio entendimento, ou do 
entendimento de qualquer outro. 
 
Então, todo aquele que quiser confiar em si mesmo ou em alguma autoridade, seja ela 
política ou eclesiástica, sofrerá decepções. 
 

A Eternidade no Coração do Homem 
 
Porém, para os filhos de Deus, esse propósito de buscar a Deus e de colocá-Lo em 
primeiro lugar sempre esteve presente em seus corações. Eles já nascem com isso, ou 
seja, com um desejo de buscar a Deus e de conhecê-Lo. Foi o que Salomão disse em 
Eclesiastes. 
 
Eclesiastes 3:11 
Tudo fez Deus formoso no seu devido tempo; também pôs a eternidade no coração do 
homem. 
 
O que está sendo dito aqui é que Deus colocou no homem a capacidade de conceber a 
eternidade, o desejo de apreender sobre o Eterno, e o anseio de se obter a vida eterna. 
 
Quando Deus criou o homem, Ele o fez para que o homem tivesse comunhão com Ele, 
até que o pecado criou uma separação, mas o desejo inato de o homem ter Deus 
consigo não lhe foi tirado. Isso continua dentro de seu coração. É mais ou menos como 
o que Santo Agostinho disse certa vez “Senhor, fizeste-nos para Vós, e os nossos 
corações vivem inquietos, enquanto não repousar em Vós”. 
 

Criados Para Boas Obras 
 
Paulo deixa muito bem claro que Deus nos trouxe a este mundo com um propósito 
certo. 
 
Efésios 2:10 
Pois somos feitura Dele, criados em Cristo Jesus para boas obras, as quais Deus 
de antemão preparou para que andássemos nelas. 
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Ou seja, Deus nos criou para um fim específico, e criou também de antemão toda a 
ambiência necessária para desempenharmos o papel que Ele desejou que nós 
ocupássemos. Todos nós fomos criados por Deus para sermos semelhantes ao nosso 
Irmão mais velho, Cristo Jesus, e recebemos nossa vida Dele. Então, para quem é 
salvo, o sentido da vida é fazer essas boas obras que Deus preparou para nós, com a 
ajuda de Seu Filho. Somente quando nos dedicamos a Deus fazendo boas obras é que 
encontramos o verdadeiro sentido para nossa vida. 
 
Agora, essas boas obras não devem ser feitas para nos salvar, mas porque já somos 
salvos, porque nos versículos anteriores, Paulo também disse: 
 
Efésios 2:8-9 
Porque pela graça sois salvos, mediante a fé; e isto não vem de vós; é dom de Deus; 
não de obras, para que ninguém se glorie. 
 
Então nós não fazemos boas obras a fim de nos gloriar de que somos salvos por causa 
disso, mas fazemos as boas obras simplesmente porque esse foi o propósito para o 
qual Deus nos chamou. 
 
Então se o propósito para o qual Deus nos chamou foi para fazer boas obras, elas não 
servem para nenhuma outra coisa senão para dar glórias a Deus somente, e não para 
o próprio que as faz. 
 
1 Coríntios 10:31 
Portanto, quer comais, quer bebais ou façais outra coisa qualquer, fazei tudo para a 
glória de Deus. 
 
Então o que o apóstolo Paulo disse foi: “Não somos salvos por causa de boas obras, 
mas somos salvos para fazê-las”. Então você não as faz para se salvar, mas porque 
você já é salvo. Esse é o seu propósito de vida dado por Deus. É por isso que não nos 
gloriamos das obras boas que fazemos, pois elas são para glorificar a Deus somente. 
Simples assim. Deus nos criou para Sua glória. Então, quando damos glória a Ele, 
cumprimos o propósito de nossa vida. Sem Deus no centro, a vida perde o seu 
verdadeiro sentido. 
 
O irmão Branham também sempre chamava a atenção de que somos salvos pela 
nossa fé, e não pelas nossas boas obras. 
 
A Igreja do Deus Vivo (27/07/1951) § 40  
Ele não pode salvar você pelos méritos da sua oração. Ele não pode salvar você 
pelos méritos do seu entusiasmo ou de suas boas obras. Ele salva você pelos 
méritos de sua fé e de sua confissão. 
 
E isso está certo. Devemos não somente fazer obras, mas acima de tudo, ter uma boa 
confissão, que também não deixa de ser uma obra, porque de todas as obras que Deus 
quer que façamos, a maior de todas é de que creiamos no Seu Filho. 
 
João 6:28-29 
Dirigiram-se, pois, a Ele, perguntando: Que faremos para realizar as obras de Deus? 
Respondeu-lhes Jesus: A obra de Deus é esta: que creiais Naquele que por Ele foi 
enviado. 
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Então crer no Filho de Deus e ter uma confissão de fé correta acerca de Sua Pessoa é 
uma boa obra também, pois de que adianta alguém dizer que crê no Filho, fazendo 
Dele algo que Ele não é? 
 
Jesus também disse que as nossas boas obras serviriam para que Deus pudesse ser 
refletido por meio delas. 
 
Mateus 5:16 
Assim brilhe também a vossa luz diante dos homens, para que vejam as vossas boas 
obras e glorifiquem a vosso Pai que está nos céus. 
 
O que Jesus está dizendo aqui é: “As pessoas verão Deus em você, através das obras 
que você fizer”. Nossas vidas devem servir de exemplo. 
 
Pedro também disse que nossas vidas devem servir como um exemplo para os 
incrédulos. 
 
1 Pedro 2:12 
Mantendo exemplar o vosso procedimento no meio dos gentios, para que, naquilo que 
falam contra vós outros como de malfeitores, observando-vos em vossas boas obras, 
glorifiquem a Deus no dia da visitação. 
 
Então hoje, alguns nos tratam como malfeitor por causa de nossas obras e confissões, 
mas no dia do juízo eles amargamente se arrependerão do que disseram contra nós. 
 
Foi por isso que o apóstolo Paulo também disse: 
 
Tito 2:7 
Torna-te, pessoalmente, padrão de boas obras. No ensino, mostra integridade, 
reverência. 
 
E mais adiante Paulo também dirá que foi para esse propósito que Cristo morreu por 
nós. 
 
Tito 2:13-14 
Aguardando a bendita esperança e a manifestação da glória do nosso grande Deus e 
Salvador Cristo Jesus, o Qual a Si mesmo Se deu por nós, a fim de remir-nos de toda 
iniqüidade e purificar, para Si mesmo, um povo exclusivamente Seu, zeloso de boas 
obras. 
 
Aqui Paulo disse que Deus nos fez exclusivamente para que fôssemos praticantes das 
boas obras que Ele nos preparou de antemão. 
 
Porém, eu quero aproveitar para esclarecer que essa tradução no versículo 13 não 
está perfeitamente correta. Se quem traduzir as Escrituras Sagradas for um trinitário ou 
unicista, ou ainda um dualista, é muito provável que ele tentará traduzir certas 
passagens de acordo com a sua visão teológica. João Ferreira de Almeida pertenceu à 
igreja reformada holandesa, cuja doutrina foi baseada totalmente na teologia do 
trinitário João Calvino. Almeida, portanto, era um trinitário, e por isso, pode ter 
traduzido essa passagem dando a entender que Deus e o Seu Filho fossem ambos o 
mesmo Deus e Salvador. Porém, Almeida traduziu as Escrituras quando tinha apenas 
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16 anos, e embora ele revisasse suas traduções ao longo dos anos, é provável que 
deixasse alguma sentença passar sem o devido cuidado. 
 
Alguns estudiosos afirmam que a tradução mais correta para essa passagem deveria 
ser “do nosso grande Deus e do Salvador Cristo Jesus” ou ainda “da glória do grande 
Deus e de nosso Salvador Jesus Cristo”, onde assim, mostra uma distinção clara entre 
os dois, assim como o próprio Almeida os distinguiu em outras partes dessa mesma 
epístola, como em Tito 1:4: 
 
A Tito, verdadeiro filho, segundo a fé comum, graça e paz, da parte de Deus Pai e de 
Cristo Jesus, nosso Salvador. 
 
Aqui Almeida fez uma clara distinção entre Deus e o Seu Filho, assim como em Tito 
3:4-6 
 
Quando, porém, se manifestou a benignidade de Deus, nosso Salvador, e o Seu amor 
para com todos, não por obras de justiça praticadas por nós, mas segundo Sua 
misericórdia, Ele nos salvou mediante o lavar regenerador e renovador do Espírito 
Santo, que Ele (Deus) derramou sobre nós ricamente, por meio de Jesus Cristo, nosso 
Salvador. 
 
Novamente temos uma distinção aqui entre Jesus Cristo e Deus. Porém, a tradução de 
Tito 2:13 é muito usada pelos unicistas a fim de tentar fazer de Jesus Cristo o próprio 
Deus, e em nenhuma de suas epístolas Paulo se referiu ao Senhor Jesus Cristo como 
sendo o próprio grande Deus. 
 
Agora, voltando ao assunto da prática das boas obras, ainda nessa mesma epístola, o 
apóstolo Paulo dirá mais: 
 
Tito 3:8 
Fiel é esta palavra, e quero que, no tocante a estas coisas, faças afirmação, 
confiadamente, para que os que têm crido em Deus sejam solícitos na prática de 
boas obras. (porque este deve ser o nosso propósito de vida) Estas coisas são 
excelentes e proveitosas aos homens. 
 
E também encontramos o mesmo na epístola aos Hebreus. 
 
Hebreus 10:24 
Consideremo-nos também uns aos outros, para nos estimularmos ao amor e às boas 
obras. 
 
Então lá no cativeiro, Deus disse a Israel: “Está na hora de vocês mudarem de foco. 
Está na hora de vocês reaverem suas listas de prioridades, e se nesta lista, a obra de 
crer em Minha Palavra estiver em primeiro lugar, tudo o mais vos será acrescentado, 
porque foi para isso que Eu vos chamei”. 
 
E assim como Jeremias, Paulo também orientou a Timóteo a instruir aos irmãos ricos 
que não cometessem o mesmo erro de Israel no passado, confiando em suas riquezas, 
mas que o seu foco e empenho fosse a Deus e nas boas obras que Ele lhes chamou 
para fazer. 
 
1 Timóteo 6:17-18 
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Exorta aos ricos do presente século que não sejam orgulhosos, nem depositem a sua 
esperança na instabilidade da riqueza, mas em Deus, que tudo nos proporciona 
ricamente para nosso aprazimento; que pratiquem o bem, sejam ricos de boas obras, 
generosos em dar e prontos a repartir. 
 

Mantendo Uma Fé Centrada 
 
O irmão Branham disse que o seu propósito de vida estava em focar na Palavra de 
Deus, porque Deus disse a ele que enquanto ele priorizasse a Palavra e não focasse 
os seus olhos nos problemas, seu ministério prosperaria. 
 
A Ressurreição de Jesus (05/04/1956) § 3  
Se as pessoas pudessem se posicionar e manter a sua fé centrada, (Ou seja, focada, 
sem se desviar ou misturar com nada) não em situações atuais, (oposição, problemas, 
vozes contrárias, etc) mas sobre o que Deus disse... Se você consegue se lembrar que 
não importa o que vem ou o que vai, e o quão impossível isso pareça ser, contudo, a 
Palavra de Deus assumirá o Seu lugar toda vez. Vê? Em face de cada dificuldade, 
nada, nada pode tomar o Seu lugar. Ela tem preeminência, porque Ela não é outra 
senão o próprio Deus na Palavra falada. E Ela tem que acontecer. Todos os meus 
dias tentei solenemente manter as pessoas na Palavra de Deus, pois essa foi a 
Sua promessa para mim. Ele me disse que Ele me abençoaria onde quer que eu fosse, 
e que isso prosperaria, e que a obra do Senhor deveria crescer. Mas que a Palavra, 
que eu deveria estar seguro de que a Palavra estivesse em primeiro lugar em tudo. 
E isso é o que tentei fazer, tentei manter-me humilde, manter em uma posição onde eu 
possa me entregar a Ele para ouvir a Sua Voz quando Ele fala. 
 
E foi exatamente isso que o irmão Branham fez até o fim de seu ministério. Ele teve 
que ser humilde, fiel e obediente à Palavra e ficar persistentemente focado Nela. E é 
exatamente para esse propósito que o Senhor nos chamou e salvou. 
 
Miquéias 6:8 
Ele te declarou, ó homem, o que é bom e que é o que o Senhor pede de ti: que 
pratiques a justiça, e ames a misericórdia, e andes humildemente com o teu 
Deus. 
 
E quando cada filho de Abraão se foca na Palavra como seu propósito de vida, já não é 
mais possível ser movido de um lado para o outro por todo vento de doutrina. 
 
Olhe (28/04/1963) §§ 107-108 
Às vezes não conseguimos esperar de uma noite para a outra. Às vezes não 
conseguimos esperar de um avivamento para o outro. Temos que sair e nos enredar 
com as coisas do mundo. Como deveríamos nos envergonhar de nós mesmos. Antes 
de virmos aqui para confessar e entrar nesse Sangue de Jesus que nos purifica de 
todo pecado, deveríamos focar em nós mesmos, para ver aquele verdadeiro Deus vivo 
de pé ali, que fez a promessa: “O céu e a terra passarão, mas a Tua Palavra não pode 
falhar”. Mantenha-se bem aí, então você não será jogado por ventos de doutrina, 
levado de lugar em lugar, de um lugar para o outro. 
 
Porém, o irmão Branham disse que ao se focar na Palavra de Deus, seu propósito era 
fazer com que todos pudessem chegar também ao mesmo entendimento. Seu 
propósito não era arruinar com o ministério de ninguém, mas apenas de tentar levar a 
todos a uma unidade de fé em Sua Palavra. 
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Nomes Blasfemos (04/11/1962) § 82 
Pois todos estes sistemas, que o homem fez em sua conquista, têm de romper. É só 
isso. Eles têm de chegar… Temos de chegar à unidade, à fraternidade. Esse tem 
sido… Meu propósito na vida é tentar unir e não dividir uma organização, mas que 
deixem suas ideias e sejam irmãos de cada cristão que nasceu de novo. Essa—essa é 
a intenção; é aí onde tenho me colocado. 
 

Santo, Santo, Santo ao Senhor 
 

O irmão Branham disse que propósito de Deus para nossas vidas é de sermos santos 
para o Senhor. 
 

Adoção nº 3 (22/05/1960) §§ 136-142 
Pegue o velho tabernáculo, qual foi a primeira coisa que eles fizeram? Entrava-se nos 
átrios, o gentio. O próximo era o altar de bronze, onde lavavam o sacrifício na pia de 
ouro. A próxima foi a morte do sacrifício e a aspersão do sangue sobre o altar. Então, 
uma vez por ano, Aarão ungia, oh, (com o quê?) com o perfume da Rosa de Saron, 
com óleo precioso que tinha perfume nele, e eles derramavam em sua cabeça, descia 
até a bainha de suas vestimentas. Observe como este homem tinha que entrar por trás 
das cortinas, uma vez por ano, embalando diante de si o sangue para o Propiciatório. E 
ele pegou sua vara em um ano e esqueceu. Quando eles voltaram atrás dela, ela havia 
brotado e florescido. Uma velha vara que ele havia embalado por talvez quarenta anos 
no deserto, colocada naquele Santo Lugar! Observe, quando eles tomaram aquele 
sangue da aliança, o sangue, ele foi ungido. E ele tinha vestes que tinham pequenos 
sinos neles, uma romã e um sino. E aquele homem tinha que andar de tal maneira que 
cada vez que movia sua perna, e se movia assim e dava seus passos, eles tocavam 
“Santo, Santo, Santo, ao Senhor. Santo, santo, santo, ao Senhor. Santo, santo, santo, 
ao Senhor.” Oh, que coisa! Do que estou falando? Ouça, Tabernáculo Branham! Você 
teve sua chance. Quando um homem uma vez é ungido com o Espírito Santo, para ser 
adotado na família de Deus, para estar posicionalmente colocado pelo Pai, e colocado 
em um serviço aqui, em seu propósito de vida, ou para o que Deus o chamou, seu 
andar deve ser “Santo, santo, santo ao Senhor. Santo, santo, santo!”. “Oh, você deve 
se voltar para isso e ser...”. “Santo, santo, santo, ao Senhor”. “Oh, você deve crer em 
tudo o que o ancião disse, e isto”. Mas, “Santo, santo, santo, ao Senhor”. Deixe Sua 
Palavra ser o primeiro, deixe Ela ser tudo o que existe, encravada, estabelecida em seu 
coração! Sua caminhada deve ser na Palavra. “Santo, santo, santo, ao Senhor”. “Oh, 
se você simplesmente vier aqui! Vou lhe dizer o que fazemos, vamos organizar, colocá-
lo em nossa organização, você será um grande homem”. “Santo, santo, santo, ao 
Senhor. Santo, santo, santo, ao Senhor”, seguindo em frente. Não faz nenhuma 
diferença o que alguém diz! “Faça que devolvam essas fitas! Faça isso e faça isso, faça 
aquilo e faça aquilo, e outro”. “Santo, santo, santo, ao Senhor”. Você está com os 
olhos voltados para o Calvário e nada vai impedi-lo! Na caminhada de sua vida, 
você está descendo a Rodovia do Rei, ungido com o precioso Óleo da unção, 
movendo-se para o Santo dos Santos. Uau! Amém. Tudo bem. 
 
Então Deus nos chamou para vivermos uma vida santa e separada para Ele, e essa foi 
exatamente a razão pela qual fomos predestinados, segundo o apóstolo Paulo. 
 
Efésios 1:4-5 
Assim como nos escolheu, Nele, antes da fundação do mundo, (Com que propósito e 
com que finalidade?) para sermos santos e irrepreensíveis perante Ele; e em amor nos 
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predestinou para Ele, para a adoção de filhos, por meio de Jesus Cristo, segundo o 
beneplácito de Sua vontade. 
 
O apóstolo Pedro disse que Deus nos salvou com o propósito de que nossas vidas 
pudessem proclamar a todos as virtudes e atributos Daquele que nos salvou. 
 
1 Pedro 2:9 
Vós, porém, sois raça eleita, sacerdócio real, nação santa, povo de propriedade 
exclusiva de Deus, (Para quê? Com que propósito?) a fim de proclamardes as virtudes 
Daquele que vos chamou das trevas para a Sua maravilhosa luz. 
 

Familiarizando-se Com o Criador 
 
O irmão Branham sempre falava de um compartimento no coração do homem onde 
ficaria a alma, que é uma parte de Deus, mas também é onde fica um espaço que 
somente Deus pode ocupar. Quando Deus se torna o propósito de vida do crente, ele 
recupera aquela mesma comunhão que o homem tinha com Deus no jardim no 
princípio. 
 
Comunhão Pela Redenção (03/04/1955) § 97  
Um animal não tem uma alma. Mas um homem tem uma alma. E, portanto, essa 
alma é uma parte de Deus. E mesmo em seu estado decaído, o homem ainda é a 
maior espécie de todas as espécies da Terra. E depois ao levá-lo em conexão com o 
seu Criador, ele quase se torna um super-homem, porque ele é um filho de Deus. Ele 
se familiariza com o seu Criador, com o Criador de todas as coisas. E então, quando 
aquele homem ali, familiarizado com o seu Criador, torna-se uma parte de seu 
Criador, torna-se de volta à comunhão com o seu Criador, cada Palavra divina torna-
se uma realidade viva para ele, e ele crê nisso. Não é de se admirar que as pessoas 
não consigam crer em cura divina hoje. Elas não possuem nada para crer. Até que 
Deus venha ao coração humano, um homem não é muito melhor do que um bruto. Sua 
razão, ele vai deliberar sobre tudo isso. “Como pode ser isso?” E o explica errado. Mas 
quando Deus alguma vez assume a Sua posição no coração do homem, (Veja que 
para cada eleito e filho de Deus há um lugar no seu coração para Deus ocupar e 
assumir o controle, enquanto que nos demais não há espaço para Ele) todos os 
raciocínios desaparecem, e Deus Se torna em primeiro lugar. Amém. 
 
Então não podemos deixar escapar o propósito de Deus para nossas vidas, pois todo 
aquele que alega ter obtido conquistas neste mundo, mas que deixou de ter Deus 
como sua preeminência, seu tempo de vida terá sido inteiramente desperdiçado. 
 
A Deidade de Jesus Cristo (25/12/1949) § 144 
Ó Senhor, se nós deixarmos escapar isso em vida, a vida não foi nada para nós; nós 
fracassamos. Porém, se nós O encontramos, Aquele que é precioso no nosso coração, 
então nós encontramos todo o propósito de Deus. 
 

Conhecendo Nossa Vocação 
 
Se cada um cumprir com o propósito para o qual Deus lhe chamou, Ele também 
cumprirá com cada uma das bênçãos espirituais que estão prometidas para eles em 
Sua Palavra. 
 
Expressões (13/03/1962) § 10 
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E tudo está aqui para cumprir um propósito, do mesmo modo que nós estamos aqui 
para cumprir um propósito, do mesmo modo que nossa irmã esteve aqui para cumprir 
um propósito. Todos estamos aqui com um propósito de Deus, se pudermos encontrar 
qual é esse propósito e então cumpri-lo bem. Aí, certamente, se Deus chega a lembrar-
Se da ressurreição de uma vida botânica, Ele chegará a lembrar-Se da ressurreição de 
uma vida humana. 
 
Lembrando-nos do Senhor (09/12/1962) § 37 
E se um homem serviu o propósito de Deus, há uma ressurreição com tanta certeza 
como qualquer coisa. A única coisa que você tem de fazer, é, Deus só está esperando 
o tempo, justamente como Ele está agora. 
 
Porém, é um dever saber qual é a nossa vocação dada por Deus e viver essa vocação 
para cumprirmos com todo o propósito de Deus. No penúltimo versículo do seu livro de 
Eclesiastes, Salomão resumiu todos os sábios conselhos escritos por ele naquele livro 
com as seguintes palavras: 
 
Eclesiastes 12:13 
De tudo o que se tem ouvido, a suma é: Teme a Deus e guarda os seus 
mandamentos; porque isto é o dever de todo homem. 
 
Esse deve ser o propósito de vida de toda a Igreja. O dever do homem é dar graças a 
Deus por tudo, pois tudo que fazemos e passamos nessa vida é segundo a Sua 
vontade. 
 
1 Tessalonicenses 5:16-18 
Regozijai-vos sempre. Orai sem cessar. Em tudo, dai graças, porque esta é a vontade 
de Deus em Cristo Jesus para convosco. 
 
Então, em termos práticos, qual é o sentido da vida? Conhecer a vontade de Deus e 
obedecê-Lo. Uma vida de obediência a Deus é uma vida com sentido. 
 
E uma vez que temos nossas vidas rendidas a Deus, tudo que temos que fazer agora é 
esperar pela vinda física do nosso Senhor e Salvador Jesus Cristo, e o irmão Branham 
resumidamente disse que até que Cristo venha, nosso propósito de vida deve ser o de 
simplesmente viver boas vidas cristãs. 
 
O Sétimo Selo (24/03/1963) § 399 
E aqui, quando o Sétimo Selo, quando Ele O abriu, Ele também O omitiu novamente, 
veja. Deste modo, vemos que Ele é um completo mistério, portanto ainda não é hora do 
mistério ser conhecido. Portanto, chegamos até aqui, e o resto Dele será conhecido 
bem por volta da hora em que Jesus aparecer na terra novamente, para a Sua Noiva, 
ou o que quer que aconteça naquele tempo. Agora, até aquele tempo, vamos somente 
orar, viver vidas cristãs boas e retas, esperando pela Sua Vinda. 
 
E até que esse dia venha, Paulo disse que enquanto estivermos aqui na terra, 
devemos andar como se ainda não tivéssemos alcançado o propósito de Deus, mas 
que estamos a ponto de alcançar. Isso talvez ajude o cristão a não viver em uma 
espécie de comodismo e, assim, manter-se sempre vigilante, esperando em Deus para 
saber qual o próximo passo a dar, até que chegue o dia em que Ele nos diga para 
parar. 
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Filipenses 3:13-14 
Irmãos, quanto a mim, não julgo havê-lo alcançado; mas uma coisa faço: esquecendo-
me das coisas que para trás ficam e avançando para as que diante de mim estão, 
prossigo para o alvo, para o prêmio da soberana vocação de Deus em Cristo Jesus. 
 
Há um prêmio a ser alcançado, e esse prêmio é o que o apóstolo Tiago chamou de 
coroa da vida, dada a todo aquele que, apesar de suas lutas e perseguições por causa 
da Palavra, perseverou no propósito de Deus para sua vida até o fim. 
 
Tiago 1:12 
Bem-aventurado o homem que suporta, com perseverança, a provação; porque, depois 
de ter sido aprovado, receberá a coroa da vida, a qual o Senhor prometeu aos que O 
amam. 
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